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          Объект исследования – современные типы водозаборных сооружений и сооружения по очистке воды от наносов на оросительных системах. 
Цель работы – сравнение вариантов современных конструкций горных водозаборных сооружений, сооружений по очистке воды от наносов, водохозяйственный и гидравлический расчет, конструирование сооружения и рекомендации по его применению.  
Расчеты проводились на основе результатов лабораторных и натурных исследований.
Область применения: гидротехническое строительство.
Магистерская диссертация состоит из двух основных частей, подробного анализа водного режима реки Чон-Кызыл-Суу и классификации плотинных гидроузлов ирригационного и энергетического назначения, а так же гидравлического расчета и проектирования подводящего русла, элементов водозаборного сооружения и гасителей энергии в нижнем бьефе для рек горно-предгорной зоны.
        

        
          Object of study - modern types of water intake facilities and facilities for the treatment of water from sediment in irrigation systems.
The purpose of the work is to compare options for modern designs of mountain water intake structures, water treatment facilities for sediment and clarify recommendations for their use.
The calculations were based on the results of field studies.
Scope: hydrotechnical construction.
The master's thesis consists of two main parts, a detailed analysis of the water regime of the Chon-Kyzyl-Suu river and classification of dam hydroelectric facilities for irrigation and energy purposes, as well as hydraulic calculation and design of the supply channel, elements of the water intake structure and energy absorbers in the downstream for mining rivers foothill zone.
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